

UDS

Redacción en español

Lic en derecho

Fco Javier Aguilar Gradales

## "Propiedades generales de los textos"

Los textos escritos que producimos (habiles, informes, ensayos, cuentos, argumentaciones, reflexiones...) por obligación deben de pasar por las siguientes

Cuatro propiedades: Adecuación, Cohesión, Coherencia y Corrección gramatical.

Uno de los objetivos del uso de las propiedades textuales ha sido tomar el texto como centro de estudio para verificar la organización de ideas y los vínculos gramaticales que permiten la comunicación.

Las propiedades del texto más importantes son la coherencia, cohesión y adecuación. El texto es una unidad lingüística, estructurada con una intención comunicativa en un contexto específico.

El texto está compuesto por una serie de enunciados estructurados en párrafos que completan un único significado y que guardan relaciones gramaticales y semánticas entre sí.

En base a su objetivo hay distintos tipos de textos en los que se mencionan:

- Textos narrativos - Textos descriptivos - Textos expositivos

- Textos Argumentativos.

También pueden clasificarse según su forma:

- Póeticos - Dramáticos - Informativos - Decorativos - Referenciales.

¿Cómo está compuesto un texto?

Los textos escritos en prosa están formados por un número indefinido de oraciones agrupadas en párrafos. En cambio, los textos escritos en verso forman los poemas de una o más estrofas compuestas, a su vez, por versos, que por lo general contienen una rima y un número de sílabas determinado.

Para generar coherencia y cohesión de un texto debe mantener un mismo tema y todos los elementos que lo componen tienen que apuntar a ese tema. En otras palabras, podemos decir que un texto es coherente cuando cada una de las partes que lo conforman está relacionada con el tema central.

El texto tiene que tener coherencia para que los enunciados que lo forman transmitan un sentido único y completo, es decir, se refieren a un mismo tema.

mi conclusión es que para tener una mejor redacción tenemos que invertir mayor tiempo en pensar cómo queremos escribir nuestro texto. Una buena estrategia para ello es crear nuevas ideas con un dicho esquema, al cual ir pegamos a la hora de redactar de ese modo podemos comprobar que el orden de las ideas sea lógico y correcto.

